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会長報告 

 

鈴木敬一郎 会長 

本日はロータリー米山記念奨学生グェン ティ ヒ

エップさん、愛称ミンさんの卓話例会です。新井パス

トガバナー補佐、ご来訪を歓迎いたします。ミンさん

は西武文理大学 4 年生で世話クラブは川越ロータリー

クラブです。国籍はベトナムで民族衣装のアオザイが

よく似合う奨学生です。卓話大変楽しみにしておりま

す。よろしくお願いいたします。 

先日は、ものつくり大学碧蓮祭での当クラブが出展

したエンドポリオ寄付金活動とクビアカツヤカミキリ

撲滅活動の PR に多くのメンバーが参加していただき、

大変ありがとうございました。クラブのロータリーポ

リオデーにちなんだ寄付金募金と広報活動を行ったこ

とをエンドポリオのホームページなどを通じて発信し

ていきたいと思います。 

当日は ものつくり大学に通う 2 名の米山記念奨学

生にもボランティアでカレーの販売をお手伝いしてい

ただきました。また今期インバウンドの青少年交換学



生 4 名にもエンドポリオのＰＲチラシや、ロータリー

広報誌を学園祭来場者に手渡しで配布する活動にも参

加してもらいました。おかげさまで用意したナン 200

食は完売することができました。売上金全額を財団ポ

リオ基金に寄付させていただきます。もの大の米山記

念奨学生レイさんは、私の自宅の近くのステーキ屋さ

んでアルバイトをしているため顔見知りなので思いっ

きり親近感がわいてしまいました。ロータリー米山記

念奨学会の学友に敬意を払い、感謝いたします。  

久々にイベント参画の楽しさと、参加いただいたメ

ンバーの皆様と充実感を共有できたと感じました。今

年度はいくつかの委員会が協働して企画から立上るこ

とができたことは良かったと思っています。メンバー

の皆様、ご協力ありがとうございました。 

ロータリー米山記念奨学生の卓話は、本当に元気を

もらえます。日本語が大変うまいので相当努力されて

いることは容易に想像できますし、そのうえ日本の大

学で学んでいるわけですから本当に感心しています。

自分も何かできるのではという気に、なってきません

か。本日の卓話、ミンさんよろしくお願いいたします。 

「Gyoda Sakura ロータリークラブ様からのロータリ

ー財団年次基金のご支援に感謝申し上げます」という

メールがロータリー財団から届いておりました。読み

上げさせていただきます。 

平素よりGyoda Sakuraロータリークラブの会員の皆

さまには多大なご支援をいただいており、厚くお礼申

し上げます。 昨年度、貴クラブの全会員がロータリー

財団年次基金に 100 米ドル以上をご寄付くださいまし

た。貴クラブは、全クラブのうち、この認証を受けた

6％に含まれていました。 

2022-23 年度、地域社会を支援するために 1,100 件

以上のグローバル補助金、470 件の地区補助金、310

件の災害救援補助金を授与することができました。こ

のような素晴らしい年度を実現できたのも、皆さまか

らのご寄付のおかげです。 

Gyoda Sakura ロータリークラブの皆さまの年次基金

へのご支援により、私たちが共に人びとの健康状態を

改善し、質の高い教育を提供し、環境を保護し、貧困

を緩和することを通じて、地域社会をよりよくする活

動を継続することが可能となります。  

「 世界でよいこと」をするための皆さまのリーダー

シップと惜しみないご支援に、衷心より感謝申し上げ

ます。  心を込めて ロータリー財団 

本日は、ガバナー補佐 新井裕喜様とのクラブ協議会

です。皆さま宜しくお願い致します。 

 

幹事報告 

 

早崎 敬 幹事 

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただき

ます。 

本日は鈴木年度第 6 回理事会が開催されましたので議

案の報告からさせていただきます。 

第１号議案、12 月プログラムの件、長島プログラム委

員長より説明があり承認されました。後日皆様には 12

月のプラグラムを送らせていただきますので出欠を記

入の上、返信をお願いします。 

第 2 号議案、次々年度会長推薦の件、春日会長エレク

ト指名委員長より説明があり宮本会員が次々年度会長

という事で理事会の推薦が承認されました。 

第 3 号議案、年次総会の件、鈴木会長より説明があり

承認されました。日程は１２月５日となりますので宜

しくお願い致します。 

第４号議案、クリスマス望年会の件、江口親睦・家族

委員長より説明があり承認されました。この後 FAX に

て会員皆様にご案内させていただきますので宜しくお

願い致します。 

第 5 号議案、2023-2024 年度国際ロータリー第 2570 地

区第 5 グループ IM 登録料変更の件、鈴木会長より説明

があり登録料 6000 円に変更という事で承認されまし

た。 

第 6 号議案、2023-2024 年度 地区役員・委員の委嘱

の件、早﨑幹事より説明があり承認されました。 

第 7 号議案、日本さくらの会 機関紙「さくら 2024」

寄付の件、早﨑幹事より説明があり例年通り 10000 円

の寄付という事で承認されました。 

以上が鈴木年度第 6 回理事会の議案の報告となります。 



その他の報告としまして 10 月 8 日（日）第 3 回青少年

交換学生オリエンテーションが国立女性教育会館で行

われ鈴木会長、春日カウンセラー、福田ホストファミ

リー、早﨑ホストファミリー、交換学生 鄭凱云（Cleo）

さんが出席されました。 

10 月 10 日（火）第 3 回会長幹事会が羽生市オルトン

で行われ鈴木会長、早﨑幹事が出席されました。 

11 月 3 日（金）市政施行 74 周年・文化の日記念式典

が行田市みらいで行われ早﨑幹事が出席されました。 

以上が本日の幹事報告となります。 

ありがとうございました。 

 

出席状況報告 

松岡 由浩 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５３名 ４７名 ２７名 ３名 ６４%

 

ニコニコ報告 

小澤 謙博 委員 

鈴木会長 本日は米山記念奨学生グェン・ティ・ヒエ

ップさんの卓話ですよろしくお願いします。 

早﨑幹事 ミンさん本日はようこそお越しくださいま

した。卓話よろしくお願いします。 

田邉会員 今月７０歳古希です。一句「秋風や 歳時

記とゆく 古希の旅」今年の暦では明日が

立冬、秋の俳句は今日まで。誕生祝いあり

がとうございます。 

神田会員 ミンさん楽しみにしています。 

新井会員 米山記念奨学生グェンさん、本日の卓話楽

しみにしていました。よろしくお願いしま

す。 

橋本恭一会員 一句「何着よう 夏日もようの 小春

かな」 

田島会員 ロータリー米山記念奨学生グェンさん、よ

うこそ行田さくら RC へお越しくださいま

した。ぜひ日本とベトナムの友好の架け橋

になって下さい。 

阿部会員 グェン・ティ・ヒエップさん、本日の卓話

楽しみにしておりました。ベトナムと日本

の話を聞かせて下さい。 

長島会員 昨日、５８歳になりました。次男から孫の

報告あり。孫 6 人のじじいです。誕生祝い

ありがとうございます。 

中村会員 ミンさん、新井委員ようこそ行田さくら

RC へ。卓話たのしみにしています。 

田口会員 寒くなってきましたので、風に気をつけま

しょう。 

久保添会員 本日もよろしくお願いします。 

羽生 RC 新井様 皆さまこんにちは。本日は地区米山

記念奨学生委員として、グェン・ティ・ヒエ

ップさんのお付き兼運転手として参りました。

よろしくお願いします。 

 

「本日の卓話楽しみにしています」の同文として、三

島会員、矢澤会員、渡辺会員、島﨑会員、倉持会員、

春日会員、川野会員、宮本会員、松本猛会員、江口会

員、飯塚会員、松岡会員、小澤会員。 

 

本日のご奉仕額は３１，０００円となります。ご協力

ありがとうございました。 

 

卓話 

2022-24 年度 ロータリー米山記念奨学生 

 グェン ティヒエップ さん 

 

みなさん、こんにちは！ 

本日、初めてお目にかかる方もたくさんいらっしゃる



と思いますので、簡単に自己紹介させていただきます。 

では、みなさん、このビデオをご覧ください。 

ビデオの中：日本語：みなさん、初めまして。米山記

念奨学生ミンと申します。 

現在、西武文理大学で勉強しており、来年、ホテルに

就職します。本日、卓話を頑張って、みなさんの中に

いい印象を残せれば、幸いです。よろしくお願いいた

します。 

英語：Hi guys! I’m Hiep, today I’m so happy to here 

and talk about something myself. I hope this 

presentation will get good impression in your heart. 

Let’s enjoy it 

ベトナム語：xin chao moi nguoi, con ten la hiep va 

mn hay goi con la Min. con rat vui vi hom nay duoc 

co mat tai day va con hi vong buoi thuyet trinh sau 

day cua con se de lai 1 an tuong that dep trong long 

m ak 

はい、 後まで、見ていただき、誠にありがとうござ

いました。 

なぜ、このビデオを作成したのか、なんとなくお分か

りいただけるかな、と思いますが、実は３つの理由が

あります。 

一つ目は、このビデオで私の性格をすこしでも理解し

てほしい、ということです。 

二つ目、私は言語の勉強が非常に好きで、現在、日本

語と英語がもっと上手になるために、力を入れて学ん

でおります。中国語の日常会話もできるようになりた

いです。 

そして三つ目です。 

自己紹介でこういうことをしたら、他の人と違うから、

印象に残りやすいのではないかな、と思って、このビ

デオを作りました。 

それでは、本日の卓話を進めさせていただきます。 

本日の卓話は、“日本に来て、皆さんと出会えて、私ら

しく生きられる”というテーマで話していきたいと思

います。 

よろしくお願いいたします。 

あなたの趣味は何ですか？ 

このような質問をされたら、みなさんは、すぐに答え

ることができますか？ 

ミンちゃんの趣味は何ですか？ 

そう聞かれたとき、私は、どう答えていいか、わから

なかったです。自分の趣味のことなのに、分からない

なんて、可哀想ですね。 

でも、日本に来てから、私は、自分の趣味がなんなの

か、わかってきたのです。 

私は高校の頃まで、あまり目立つこともなく、毎日を

なんとなく過ごしていました。 

学校に行って、休みの日には友人と遊びに行く、とい

うことの繰り返しでした。 

高校を卒業したら、ベトナムの大学に入って、将来、

観光客のためのガイドさんになりたいと考えていまし

た。 

＊それでもいいのに、なぜ、今、日本にいるのって思

われた方もいらっしゃるかもしれません。＊ 

日本に来たきっかけは、こんな話からでした。 

ある時、私の母が、近所の方と雑談をしていました。 

その方は、自分の娘さんが日本に留学して、とてもい

い生活ができている、と言いました。 

その話を聞いて、母は私に向かって、「あなたも日本に

留学すれば」と笑いながら言いました。 

じつは、私は以前から、日本の畳の部屋が好きでした。

そこから、日本のことに興味を持って、いろいろ調べ

ていました。 

調べたら、日本には畳の部屋だけでなく、素晴らしい

ことがたくさんある、とわかってきました。 

その中でも、一番気になっことは、日本のサービス業

についてです。日本のサービスは、世界でも、とても

有名で、非常に高く評価されている、ということでし

た。 

そのことを知って、私は、いつか日本に行ってみたい

なあ、と憧れていたのです。 

ですから、母から、あなたも留学すれば、と言われた

時、私は嬉しくなって、「はい、行きたいです」とあま

り深く考えずに返事しました。 

その頃、日本への留学は、ベトナムの北の方では流行

っていましたが、私の住んでいた中部では、日本に留

学する人は、まだ多くありませんでした。 

けれども、その時から私は、どうしても日本に行きた

い、という思いが強くなり、留学を決意しました。 

両親は、仕方なく、色々心配しながらも、私を日本に

留学させてくれました。 

ここから、私の人生は、それまでとは全く変わってき

ました。 

日本に来て、初めて自立することになりました。自立

することが良いこともあるんですが、難しいこともあ



りますね。 

良いところは、やりたいことを自分で決められること

です。難しいのは、どうやって一人でも暮らしていけ

るのか、ということです。私にとって、一人で歩いて

いく、ということは、何よりも難しく感じられました。 

けれども、せっかく私を日本に来させてくれた両親を、

ガッカリさせたくない、そう思って、自分を励まして、

頑張ってきました。 

日本に留学して、まだ日本語学校に通っていた時、ス

ピーチコンテストの参加者を募集していました。クラ

スメイトはだれも手を挙げませんでした。先生の少し

困っている顔を見ると、、私は日本語はまだ下手でした

が、チャレンジしてみようと思って、“はい、私、参加

します”と、手を上げました。 

スピーチのため、担当の先生と色々頑張りました。先

生は、私のために、授業の後、一緒に残って、練習に

付き添ってくれました。 

スピーチコンテストの当日、先生はご主人を連れてき

て、私を応援してくれました。 

初めてステージに一人で立って、大勢の人の前でスピ

ーチすることは、とても不安でした。 

ですが、先生の顔を見ると、不安な気持ちがいつの間

にか消えて、自信をもって 後までやり抜くことがで

きました。 

結果としては、大した賞はもらえませんでしたが、先

生のおかげで、貴重な経験ができ、いい思いができま

した。 

そして、それ以上に私が一番嬉しかったことがありま

す。それは、初めて自分の趣味がわかってきた、とい

うことです。 

趣味って自分がそれを楽しくやることですよね！ 

私はマイクを持って、自分の声を出した時、その瞬間、

非常に幸せでした。 

みんなの前で話すことは、とても緊張しますが、自分

が伝えたいことが伝わったら、何よりも楽しいと思い

ました。 

ロータリー奨学金の面接で、あなたの趣味はなんです

か、と聞かれたとき、私の趣味はみんなの前で話すこ

とです。と、大きな声で元気に答えました。 

スピーチコンテストに出たことで、私は、自分のこと

が理解できるようになってきました。そこから、たく

さんの活動にチャレンジしてきました。 

つい 近の話しから言うと、就職活動でいろいろと困

ることがありました。 

日本の就職活動は、ベトナムだけでなく、色々な国と

違うと思います。ベトナムだったら、大学を卒業して

から仕事を探すようにします。余裕を持って、探すこ

とができます。ですが、日本だと、特に、外国人の私

たちにとって、色々困ることがあります。 

卒業する前に、会社の内定をもらえないと、ビザが更

新出来なくて、帰国しないといけません。 

そして、会社をさがすとき、外国人を募集していない

企業がかなりありますよ。 

その他、国籍限り、この国籍の方しか募集していない、

というところも少なくなかったです。 

色々と困りながら、4 ヶ月かけて、たくさんの会社に

応募しました。 

結果的に、入りたい会社に全部落ちました。その会社

に受かるために、試験（数学、日本語、英語）を受け

たり、面接を３回も４回も受けました。 

その時、私が何を考えていたのか、みなさん、分かり

ますか？ 

私は本当に頑張りました。たくさん力を入れて頑張っ

てきました。それなのに、なんで、 後に落ちたのだ

ろうか？ 

私には能力がないかしら？なんでほかの人はできるの

に、私はできないの？ 

そんなふうに、考えていました。 

もうどうでもいいかな、と思っていたとき、ロータリ

ークラブの方に話を聞いてもらいました。その方は、

「大丈夫、ヒエップなら、できるよ、あなたは悪くな

い、あなたにもっとも向いている会社と出会うため、

この結果になったと思うから、しっかり会社のことを

理解して、再度、チャレンジしてください、応援して

ます」と言ってくれました。 

それは、その時の私にとって、何よりと欲しかった言

葉だつたので、とても嬉しく思いました。そのおかげ

で、気持ちを切り替えて、また頑張ることができまし

た。 

そうして、私はようやく、いい会社の内定がもらえま

した。 

いつもたくさんの方に支えて頂き、とても感謝してお

ります。 

皆様のおかげで、私はやっと一人でも歩いていくこと

ができ、やっと大人らしくなったと感じることができ

ています。 



私は嬉しいことがあれば、両親に話して、一緒に笑い

ます。寂しいことがあれば、人が見えないところに行

ってこっそりと泣きます。心配をかけないように、両

親には、“いつも大丈夫ですよ、心配なく”と言ってい

ます。 

私が頑張っていること、そして、私の努力が実を結ん

だことを、両親はとても喜んでくれています。日本で

の生活が、子どもたちの成長につながると考えて、両

親は妹と弟も来日させました。 

そして、近所の方の子供も、高校を卒業したら、すぐ

日本に来る人が、だんだん多くなってきました。 

今の私が、勉強したいこと、やりたいことができ、そ

して、自分に自信が持てて、いろいろなことに挑戦で

きるのは皆様のおかげです。 

みなさんのおかげで今の私がいます。 

みなさんのおかげで、自分はこんなことができると自

信が持てるようになりました。 

みなさんのおかげで本日、私はここにいることができ

ます。本当に感謝しております。 

“一生のうち、全ての出会いは何か意味がある“。 

本日、初めてお目にかかる方もたくさんいらっしゃる

と思いますが、今日ここでお会いできたことには、ご

縁があると思います。 

また、どこか、何かで出会うことがあると思いますの

で、私は、全ての出会いを大切にしております。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

青少年交換学生  鄭 凱云 さん（Cleo）(台湾） 

 

結婚祝い          阿部秀二郎会員 

 

誕生祝い     田邊弘司会員・長島豊会員 

 

 

 


